

Elternarbeit

Vater / Mutter werden ist nicht schwer - Vater / Mutter sein dagegen sehr...

Aber niemand hat ja auch behauptet, dass alles, was Spaß macht auch leicht ist.

Bei uns sind nicht nur die Kinder wichtig, sondern auch die Eltern.

Zu Beginn eines Kindergartenjahres werden die Elternvertreter auf einem Elternabend gewählt. Das macht immer Spaß, weil sich dabei die Eltern ein wenig besser kennen lernen und wir jedes Mal überlegen, wie die Abstimmung am bestens durchzuführen ist.

Stehen aber die Vertreter fest, beginnt ihre Aufgabe: sie sind das Sprachrohr der Eltern. Wenn es Anregungen oder Ideen oder auch einmal Unstimmigkeiten unter Eltern und Team gibt, werden sie um vermittelnde Hilfe gebeten, so ist immer ein Weg wieder zueinander zu finden.